

2021年度 第10回運営委員会議事録

日 時	2022年1月9日(日)	場 所	オンライン
出席者	会長、副会長、運営委員 計24名		
欠席者			
議事進行	溝口副会長		
議 事 録	富澤総務事務	議事録確定日	2022年1月23日(日) 回覧依頼 2022年1月23日(日)

議 事 & 配布資料

会長	川 本	自治会規約の改定について
総務総括	溝 口	次期運営委員・班長選出状況(地区担当役員:集計結果)について 今後のスケジュールについて 次年度運営委員の役割分担について 意向調査の実施と役割分担会議(2/20)について 総会資料作成状況(1/21 締切)について 事業報告・事業計画作成状況(1/19 締切)について
生活環境	石 井 押 谷	
防犯防災	清 水 藤 丸	1. 防犯ボックス廃止にかかる署名活動の進捗について 2. 来年度防犯灯LED交換工事の実施範囲について 3. 起震車体験の実施について
イベント	小 林 人 見 伊 豆 西 元	
会計(出金)	柳 原	・月次支出状況(12月末) ・2022年度予算編成案報告(12月末現在)
会計(入金)	森 田	自治会退会者・未加入者への対応について
広報館長	柿 崎	
総務事務	富 澤	
総務事務	西 部	

議 事 録

◆会長 川本

議題番号1 自治会規約の改定について

会長の就任のタイミングについて、現状の規約での任期は「前年度総会から該当年度総会まで」となっている。具体的には今年の場合は総会の実施された4/3となる。
一方役所への提出書類が4/1付けであるが、その時点で新任会長は就任していないことになる。
矛盾が発生するので、規約文章の「前年度総会から該当年度総会まで」の文言を削除し、役員の任期は「1年間とする」とい文言に変更する。

◆総務総括 溝口

議題番号1 次期運営委員・班長選出状況(地区担当役員:集計結果)について

1/9時点での各班からの選出状況の確認。未完了の班は速やかにお願いします。

議題番号2 今後のスケジュールについて

別添資料(今後のスケジュール)にて3月までのスケジュール確認。
コロナ感染状況を踏まえ、前年同様、総会は書面決議、次年度第一回班長会議は資料配布のみ、また総会当日の新旧委員懇親会も中止とすることで決定。
2/20 役割分担会議・3/12 総会招集通知の仕分け・3/27 書面表決書集計作業など、会長・4副会長・2総務事務での対応が続くが、この中にコロナ感染者が出た場合は、地区担当委員がアイウエオ順で応援することで決定。

議題番号3 次年度運営委員の役割分担について

別添資料にて確認。基本的には前年度と変更なし。

議題番号 4 意向調査の実施と役割分担会議（2/20）について
別添資料にて確認。基本的には前年度と変更なし。

※ 意向調査に関して、現状の案内では担当業務内容がわかりにくいのではとの意見あり。
各役員が業務内容に関しての一口コメントを記述、西部さん取り纏め、意向調査事前案内資料に添付する。

議題番号 5 総会資料作成状況（1/21 締切）について
締め切りまでに、各担当の方は確認をお願いします。
追加の議案があれば、ご連絡をお願いします。

議題番号 6 事業報告・事業計画作成状況（1/19 締切）について
締め切りまでに、各担当の方は確認をお願いします。

◆防犯防災 清水 藤丸

議題番号 1 防犯ボックス廃止にかかる署名活動の進捗について

前回運営委員会からの進捗状況説明。

- ・12/6 船橋東警察署に陳情書を提出。
- ・12/8 船橋市議会市民環境経済委員会にて陳情書が全会一致で採択。
- ・坪井地区や駅前のマンション管理組合等、18 自治会等への署名活動参加依頼が完了。
- ・自治会員からホームページに意見あり。
 - 子供が不審者に声をかけられ、防犯ボックスに助けを求めたことがある。
 - 陳情よりも請願のほうが一定の効果があるのでは。

今後のスケジュール

- ・1 月中に署名を集め 2 月中には船橋市等行政へ提出予定。

議題番号 2 来年度防犯灯 LED 交換工事の実施範囲について

残り 88 灯につき次年度予算策定のため見積もりを取ったところ、55 灯が LED 交換未済。うち自立ポール分 33 灯につき、ポールに一部錆びの進行が見られ、数年後には一部交換が必要。33 灯すべてポール交換を実施するのは費用が高額となるため、次年度は LED 未済分 55 灯の LED 交換のみを行い予算計上する。

※川本会長

但し、急に工事が必要となると予算化しないと進めることが難しいため、次年度予算ではポール交換 10 灯分も併せて予算計上する。今後毎年度ポール交換 10 灯分を計上する方向で検討する。

議題番号 3 起震車体験の実施について

コロナウイルス感染拡大の影響もあり、1/16 の起震車体験は中止とし、ホームページや掲示板にその旨掲載する。

その他

次年度防犯パトロールについては、防犯ボックス廃止となった場合、防犯ボックスの警察 0B がパトロールに参加できなくなること、パトロール予定の運営委員の急な欠席により 5 名以上のパトロールが担保できなくなる可能性があることから、毎回運営委員 6 名で実施する。（現在は運営委員 4 名、防犯ボックス 1 名）

◆会計（出金）柳原

議題番号 1 月次支出状況（12 月末）報告

議題番号 2 2022 年度予算編成案報告（12 月末現在）

12 月末時点での報告。確認いただき、修正必要な場合ご連絡をお願いします。

◆会計（入金）森田

議題番号 1 自治会退会者・未加入者への対応について

現状、自治会は任意加入となっている為、一身上の都合等、転居以外の理由で退会ないしは、最初の時点で入会しない方が散見される。

2020 年度：退会者 25 名／転居 14 名／転居以外 11 名

2021 年度（12 月末時点）：退会者 11 名／転居 2 名／転居以外 9 名

一方、ゴミステーションの管理、防犯灯の設置・管理費用等、各種費用は自治会費にて賄われている状況。住民間の金銭面及び作業面での不公平感を解消するため、退会希望者や最初から加入されない方に、

別添資料文書をお渡し、自治会退会や未加入の抑止力としていきたい。
添付文章を月次回覧。HP 記載予定。

※川本会長

未加入者に伝える為にも、ポスティングしてはどうでしょうか？反感を買うかもしれないが、理解してもらうことも必要な為、会長名でお願いします。

◆地区担当 きりかぶ 白石

議題番号 1 担当地区内の班の再編成について

きりかぶ 13 班の会員世帯数減少（予定）を受け、14 班との再編成（統合）を議論（きりかぶ 13・14・15 班長等とは事前調整済み）。

13 班の世帯数減少が決定している訳ではない為、「13+14 班」を一体として扱い「13+14 班」で 1 人班長を出す形での対応を検討。

◆その他

2021 年度第二回班長会議議事録の件

12/12（日）に実施された班長会議の質疑応答書を議事録として添付。

2021年度第2回班長会議質疑応答書

更新日： 2021/12/12
更新者： 総務事務富澤

No	議題	地区	班	名前	質疑	応答
1	次期運営委員・班長の選出について。	総務総括		溝口	次期運営員選出資料にて説明。 各班のルールに沿って選出をお願いします。 今年からコロナ禍の為、1/6 迄に地区担当へメールで提出。	質疑なく承認
2	下期自治会費集金について	会計入金		森田	資料に沿ってスケジュール、提出先の説明。 上期と同様に進める。コロナ禍の為分散して実施予定。 質疑 質疑多数あったが、事前資料配布が手違いにより未実施だった事についての為省略。	入金の事前資料が手違いで回覧されていなかった。 資料はメール再送にて対応する。
3	子ども基礎調査票インターネット回答について	会計入金		森田	従来は班長から紙で回収集計していたが、今回からインターネット回答を開始する。 資料に従い回答をお願いします。期限 1/15迄。 質疑 ・きりかぶ4班 ワタナベ 一名退会された方が居ます。名簿管理はできてますか？ → 修正予定。 ・きりかぶ ヒラオカ インターネット回答について、リマインド発信必要では？ また、重複して登録は大丈夫か？ → 重複は事務局でチェック。 ・きのぼり コウ すでに調査票を回覧板で回してしまった。 → 特に問題無い、質問あればご連絡をお願いします。	左記質疑あったが、内容については承認
4	防犯ボックス廃止にかかる対応について	防犯防災		清水	回覧資料に従い署名活動作業の説明。 質疑 ・そもそも防犯ボックス撤去理由は？ → 役所のモデル事業として効果があったと説明があったが、モデル事業としては撤退するとの説明。 ・ほかの地区も無くなるという事？ → 柏市と船橋市が残っているが、今回船橋市を撤退したいの話。 ・署名は家族全員か？ → 家族全員お願いします。 ・対象は美し学園自治会ですか？ → 各班員さんになります。 ・子供も対象ですか？ → 子供から赤ちゃんも対象です。	左記質疑あったが、内容については承認
5	防犯灯LED化について	防犯防災		清水	昨年度から約400灯を順番にLED化を実施中。	質疑なく承認
6	防災倉庫の取り扱いについて	防犯防災		清水	各地区の公園に防災倉庫がある。災害時の備品が入っている。 詳細は自治会HPの確認をお願いします。	質疑なく承認
	その他質疑	きのぼり		5 タカハ	今回並びに次期役員に要望として検討をお願いしたい。 オンライン開催であれば、事前資料に関して、ZOOMには資料共有機能というのがありますので、今後もオンラインであれば、画面で資料共有してほしい。 署名活動の資料もそうだが、各資料に番号などを、ヘッダーに記述して欲しい。 聞いている方は、どの資料に沿って話しているのかわからない。オンラインあるある話の注意事項であるが、次期委員にも引継ぎをお願いしたい。	次期委員に検討を引き継ぐ

次回運営委員会開催予定

日時：2022年2月6日（日）10:00～12:00 場所：オンライン